
INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  SAMUELE  ANIMALI  DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
DISTRETTO JESI E ASP-ATS 9. DATI ED INTERVENTI IN MATERIA SOCIOSANITARIA

Premesso che

- in tema di interventi sociosanitari alcuni dati, in specie le liste d’attesa, rappresentano
degli indicatori importanti per capire come i servizi stanno rispondendo alle esigenze della
cittadinanza, per meglio conoscere il funzionamento di alcuni servizi e lo stato dell’offerta,
per tematizzare correttamente i problemi delle fasce più deboli della popolazione;

- non meno importanti sono gli indicatori dell’adeguatezza della risposta;

- il gruppo Solidarietà ha posto all’attenzione tali temi in occasione della presentazione del
Piano sociale territoriale Asp per il 2022 e con una fitta corrispondenza, evidenziando che
le informazioni di cui sopra sono oggetto anche di richieste di chiarimenti che giungono
direttamente all’associazione;

- con particolare riguardo ai servizi erogati da Asp 9 per la disabilità (scolastico, domiciliare
nelle diverse tipologie, diurno, residenziale) veniva richiesto di conoscere le liste d’attesa
per l’accesso al servizio o la modifica di quello fruito (con ad esempio ampliamento dello
stesso);

-  per  gli  anziani,  a  livello  di  distretto,  venivano  richieste  la  lista  di  attesa  nei  servizi
domiciliari  (SAD)  e  la  lista  distrettuale  per  le  Residenze  protette,  tenendo  presente
all’interno di queste la distinzione tra RPA e RPD;

- inoltre veniva richiesto di conoscere l’organizzazione e funzionamento, in termini di figure
professionali e dotazione oraria, del Centro disturbi cognitivi e demenze (CDCD), nonché
la modalità con cui il CDCD effettua la valutazione al fine dell’accesso ai servizi (sempre a
livello di distretto);

- inoltre l’Accordo di programma e ogni informazione riguardante il funzionamento delle
UOSeS (tale tema era già oggetto di un precedente atto ispettivo formulato dal sottoscritto
consigliere comunale);

-  con  riguardo  alla  residenzialità  anziani  l’associzione  formulava  infine  la  richiesta  di
stipulare  tra  ATS  e  Distretto  un  Regolamento  di  accesso  al  complessivo  sistema
residenziale, nel quale con chiarezza siano definiti percorsi, competenze, responsabilità,
evitando ai familiari di dover recarsi da una residenza all’altra alla ricerca del posto.

considerato che

- non risulta che ASP Ambito 9 e Distretto sanitario di Jesi abbiano fornito riscontro alle
istanze suddette per le rispettive competenze;

1



- il Comune di Jesi ha un ruolo importante nella govenance di entrambe le istituzioni, a
tutela dei diritti e in vista dei bisogni dei propri cittadini, e dovrebbe a sua volta conoscere
tali dati per indirizzare le politiche sociosanitarie territoriali.

SI CHIEDE

se sia vero quanto illustrato, se l’amministrazione ne condivida l’importanza e se risultino
adottati o stiano per adottarsi provvedimenti in proposito con particolare riferimento alla
pubblicazione e/o trasmissione dei dati agli interessati.
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